

# ÉCHANGE ENTRE HÉMISPHÈRES

## Austausch zwischen Hemisphären

Bonjour cher lycée Stella, je m'appelle Chloé HOAREAU, j'ai 16 ans et je suis cette année élève en terminale.

Pendant les vacances de juillet, du 6 juillet au 15 août 2024, j'ai pu passer une expérience magique en Allemagne dans le cadre d'un séjour linguistique (avec Erasmus??). Ses 5 semaines ont été pour moi remplies de moments incroyables où j'ai pu découvrir la culture allemande et surtout bavaroise, faire de formidables rencontres et approfondir ma langue. J'ai vécu chez ma correspondante allemande, Amelie DÖRNBERGER et sa famille à Bruckmühl, un petit village à côté de Munich en Bavière. Ma famille d'accueil, là-bas, m'a très bien reçue, ils étaient vraiment très sympas et très présents pour moi. Ils sont devenus pour moi un peu comme une deuxième famille. Avec eux, j'ai pu découvrir les richesses et la beauté de leur région, de la culture allemande, mais j'ai pu également découvrir un nouveau mode de vie et améliorer profondément mon allemand tout en apprenant un peu de bavarois ( *Servus* aux connaisseurs ;) ). Pendant ces 5 semaines, j'ai dû surmonter des difficultés comme la barrière de langue et ma timidité mais avec le temps et de l'entraînement, j'ai réussi à m'ouvrir et à parler de plus en plus facilement aux gens.



Mon échange avec Amelie s'est fait un peu au hasard pour moi, Amelie souhaitait venir faire un échange à la Réunion et cherchait une partenaire d'échange. Ma professeure d'allemand m'a proposé d'être sa famille d'accueil et au final me voila parti, moi aussi, pour 5 semaines en Allemagne.



Pendant mes 3 semaines de cours, j'ai étudié au Gymnasium Bruckmühl en classe 10.. J'ai pu y expérimenter un système scolaire très différent du notre ainsi que me faire de très bons amis. Malgré le fait que je me sentais parfois un peu perdu dans certains cours, je me suis bien intégrée à la classe et j'ai passé de très bons moments.



La famille d'Amelie a mis un point d'honneur à me faire découvrir les multiples facettes de leur région : des montagnes, à la mine de sel en passant par les incontournables fêtes bavaroises et sans oublier les nombreuses spécialités culinaires que j'ai goûté, j'ai pu découvrir des paysages aussi impressionnants les uns que les autres et m'immerger totalement dans cette nouvelle culture. Je me suis vraiment amusée à découvrir et apprendre toutes ces nouvelles choses et je ressort vraiment grandie de cette expérience : je me sens plus indépendante, plus ouverte et plus riche culturellement. Ce voyage a été une expérience incroyable pour moi, bien que trop courte et si c'était à refaire, j'y retournerais sans hésiter.

Maintenant, c'est Amelie, qui est chez moi pour 3 mois, qui va pouvoir découvrir à son tour la beauté de notre île. J'espère pouvoir lui transmettre autant qu'elle m'a transmis et lui faire vivre un superbe séjour à l'île de la Réunion. C'est une expérience très enrichissante pour elle comme pour moi et si, vous, vous avez la possibilité d'un échange, faites-le car ça en vaut la peine !



Chloé HOAREAU, T1